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ATA DE REUNIÃO DO CONSEIHO MUNICIPAL DE EDUCAÇAO 

Aos sete dias do mês de março de dois mil e vinte e três, as quatorze horas e vinte e nove minutos iniciou a 

palavra de agradecimento feita pela presidente Priscilla Correa de Souza Peixoto pela 
reunião com uma 

narceria e apoio de toda equipe, de todos os Conselheiros e dando os devidos esclarecimentos sobre a pauta do 

dia, cujo o maior objetivo da reunião é a apresentacão do Plano de Acão do Pronatec 338/23 que trata da 

Proposta de Matriz Curricular dos Cursos Técnicos Subsequentes em parceria com a Escola de Qualificação 

Profissional de Tanguà. Estiveram presentes nesta reunião na sede da Secretaria Municipal de Educação 

Gestão: 2021/2023: Magna Côrrea da Conceição Jorge (Representante de Pais e Alunos, Jônatas Roque 

Mendes Gomes (Representante dos Professores), Camille Fróes Silva (Representante do Conselho Escolar), 

Wellington Siqueira da Silva Jr (Representante da Sociedade Civil), Neli dos Santos Conceição Gomes 

(Representante da Secretaria Municipal de Educação), Vilma Sodré Melo (Representante da Secretaria 

Municipal de Educação), Rodrigo Souza da Silva (Representante da Sociedade Civil), Fernanda Arrulo 

Valim Martins (Representante dos Professores) e Elsimar Rodrigues Lima (Representante dos Professores). 

Tivemos como convidados o professor Carlos Augusto de Azevedo que fez uso da palavra falando acerca do 

seu trabalho e no que concerne as funções do Conselho Municipal de Educação que está voltado para todo 

funcionamento da educação. Ele fala da pequena oferta da educação para o nosso Pais e acrescenta que a parceria 

é importante para o avanço. Também informa que o Ministério da Educação fez um edital perguntando a 

Secretária Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação sobre o que pretendia oferecer em dois mil e vinte três. 

Existe a programação com diversos cursos profissionalizantes. O Ministério da Educação muda a oferta para 

curso técnicos. Dando continujdade à sua fala, o professor esclarece que ao estar no Conselho Estadual de 

Educação recebeu orientação do mesmo que procurasse o Conselho Municipal de Educação para obtenção de 

autorização e credenciamento dos cursos técnicos. Dessa forma justificou a presença nesta reunião e a 

necessidade de ter um processo que unisse as Secretarias de Educação e de Ciência e Tecnologia como prevê o 

Processo 338/23. No segundo momento a sra. Jocineide de Oliveira iniciou a apresentação do processo de 

Parceria relatando os regulamentos do funcionamento, as parcerias, documentações e quadro dos profissionais. 

Adicionou em sua fala o surgimento do curso. Que foi baseado pela Lei n° 12.513/11 (Institui o Programa 

Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego (Pronatec); altera as Leis nº 7.998, de 11 de janeiro de 

1990, que regula o Programa do Seguro-Desemprego, o Abono Salarial e institui o Fundo de Amparo ao 

Trabalhador (FAT), n° 8.212, de 24 de julho de 1991, que dispõe sobre a organização da Seguridade Social e 

institui Plano de Custejo, n° 10.260, de 12 de julho de 2001, que dispõe sobre o Fundo de Financiamento ao 

Estudante do Ensino Superior, e n 11.129, de 30 de junho de 2005, que institui o Programa Nacional de 

Inclusão de Jovens (ProJovem); e dá outras providências). A finalidade é ampliar a oferta de cursos técnicos 

para estudantes que serão beneficiados com a melhoria do quadro de ensino, consequentemente a qualificação 



profissional. Um dos objetivos do programa &: Ampliar a oferta da Educação Profissional e Tecnolóica 

(EPT) à população brasileira com cursos técnicos em nível médio concomitante será oferecido a quem está 

Cursando o Ensino Médio. Institujcões que compõem a oferta do Programa Nacional de Acesso ao Ensino 

Tècnico e Emprego-PRONATEC. Secretaria de Estado de Educação do Rio de Janeiro - SEEDUC, Secretaria 

Municipal de Educação SEME e Secretaria Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação - SECT, A 

apresentação em nível da Secretaria Municipal de Educação, deu -se da seguinte forma: Plano de acão. 

documentação oficial gue será enviado a nível federal. Processo de tramitação. A Secretaria Municipal de 

Ciência, Tecnologia e Inovacão buscou junto ao Governo Federal (Ministério da Educação) os recursos. Neste 

momento busca junto a Secretaria Municipal de Educação espaços fisicos e demais necessidades que são 

essenciais. A Secretaria Municipal de Educação explana seu plano de ação com os recursos que tem condições 

de disponibilizar. Foi colocado que o Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego 

PRONATEC necessita de acontecer com polos tendo como sede responsável Escola de Qualificação 

Profissional. Já na finalização da apresentação foi esclarecido que ainda neste mês de março as representações 

da Secretaria de Ciência e Tecnologia assinará em Brasília a pactuação dos Cursos e apresentação na 

Secretaria Estadual. Após esses procedimentos seguirá com as demais ações de Publicação e Divulgação de 

Edital e organização de Comissão envolvendo as Secretarias de Educação e Secretaria de Ciência e 

Tecnologia. A conselheira Vilma Sodré (Suplente) representante da Secretaria Municipal de Educação abre 

uma fala sobre o OFICIO N°: 010 /2023 datado de 15 de fevereiro de 2023 que solicita que seja reforçada a 

participação dos Conselheiros, visto a necessidade de atendimento a muitas demandas deste Conselho. Nada 

mais havendo a ser tratado, eu Walda Maldonado dou por encerrada esta reunião. 
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